



## Les éco-délégués du collège à la troisième place du prix de l'action éco-déléguée

publié le 30/05/2023

Les éco-délégués du collège ont participé cette année encore au Prix de l'action éco-déléguée de l'année 2023. La mission EDD les félicite sur cette prise de conscience éco-citoyenne et dans leur engagement.

La Mission EDD a reçu 10 vidéos cette année ; le jury académique après une intense délibération a retenu 2 lauréats, un niveau lycée et un niveau collège.

Vous pourrez retrouver l'ensemble des vidéos sur l'espace pédagogique de la mission EDD à l'adresse suivante : <https://ww2.ac-poitiers.fr/mission-edd/spip.php?article1919>

Les élèves ayant participé seront conviés à participer aux journées départementales en EDD de valorisation.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.